

学校だより
第11号

令和元(2019)年
12月25日(水)発行

校友

札幌市立屯田中央中学校

TEL.011-771-5981

[URL] <http://www.tondencho-j.sapporo-c.ed.jp/>

「2学期の反省と3学期に向けて」

3年1組 野代 夢将

2学期にあった様々な行事や学校生活は僕を大きく成長させてくれました。

まず、僕にとって最も大きな行事であった華林祭でダンスをすることになり、限られた短い時間の中でメンバーと共に教え合いながら何度も練習をしました。難しい振り付けであったため、なかなかうまくいかず、時間を見つけてはみんなで集まり練習を重ねました。その結果、1組は最優秀賞を取ることができ、僕はあの時の達成感や喜びを昨日のこのように覚えています。このことから、たとえどんなに地味な練習であっても繰り返し継続することの大切やさ、最後まであきらめないことの素晴らしさを改めて実感しました。

次に僕を成長させてくれたのは、合唱コンクールの取組の日々でした。練習では、本気で取り組んでいないことが手に取るように分かり、何度呼びかけをしても全く効果がなく、正直このままでは最優秀賞どころか、金賞・銀賞すら危ないと思い、怒りさえ感じました。その状況が改善され、みんなの気持ちが入ると合唱が変わることを実感できたのが、本番の1日前。その時の全員が本気になった練習は今でも忘れません。この経験を活かして高校生活の行事に取り組みたいです。3学期の学校生活では、挨拶などの生活態度を見直し、1、2年生につないでいけるようにしたいと思います。

職場体験のまとめ

お忙しい中、生徒の受け入れを引き受けてくださった各事業所の方々へ心よりお礼申し上げます。

1月13日に行われた2年生の「職場体験」のまとめとして、先日、発表会が行われました。その時の内容を紹介します。

2年1組 関口 遼

今回、自分は北消防署屯田出張所に行って、いろんな体験をしました。その1つは、消防隊の装身具を実際に身につけたことです。今まで、装身具を身につけたことはなく、テレビで見たりしていただけなので、実際に、装身具を身につけたと言うのは、初めての経験で、ものすごく新鮮がありました。この装身具は、約20キロもあります。ですので、実際に身につけてみると、思っている以上に重たく、全身にずっしりとききました。実際に身につけて思ったことは、こんなに重い装身具を、出動するとき常に身につけている消防士さんは凄いということです。そして、この体験を通して、消防士さん達の働くことに対する責任感を感じることができました。なぜなら、いつ自分の身に何があってもおかしくない危ない職業なうえに、何より人の事を助けるという責任を持った上で働くというのは、普通では考えられないほどの責任感や働くことに対する意識の高さがあると思うからです。その事を今回の職場体験で身をもって感じるすることができました。

今回の職場体験で自分は事業所の方々の役に立てたかどうかは分かりませんが、自分にとっては良い経験ができたと思います。今回の職場体験の経験を活かして今後は、自分のやることに責任感を持って取り組もうと思います。そして、今回の体験を通して、働く時に大切なのは、責任感を持って働く事だと思いました。なぜなら、働く時は、何をやるにしても1つ1つに責任感をもって取り組むことが大切だと思ったからです。

2年4組 大場 理乃彩

私は、職場体験で美容室「チャップリン」に行きました。そこでわたしは普段できないような事をたくさん経験させてもらいました。例えば、お客さんの接客や髪の毛の掃除です。接客は、最初は店員さんと一緒にお茶とお菓子を持って行く作業をしました。そしてだんだん慣れていくと一人で接客をしました。緊張して上手にできるか不安でしたが、失敗をせずに最後までやり通すことができました。落ちた髪の毛の掃除は今までずっとやりたかったことなので、店員さんにその仕事を頼まれたときはとても嬉しかったです。やってみると店員さんのように素早くきれいにはあまりできなかったけれど、教えてくれた店員さんが、「笑顔でオッケーだよ」と言ってくれたので安心しました。私がこの体験をして感動したことは、店員さんの明るさや人柄です。私たちが職場体験をしている途中にたくさんのお客さんが、「がんばってね」と言ってくれたり、話しかけてくれたりしました。私はとても嬉しかったです。また、店員さんの明るい雰囲気があったからこそ、話しかけてくれたのではないかと思います。本当に、お店のイメージは明るく、その場にいるだけで元気になれるような空間でした。そして、スタッフの方に仕事の中で大切にしていることを聞くと、笑顔・会話・気遣いと教えてくれました。本当にその通りだと思います。店員さんとお客さんの距離が近かったので店員さん全員が心がけているのだと感じることができました。

私は、体験前では美容師になるためには実践・勉強がとても大切だと思っていました。ですが、体験先の美容室に行ってみると、そんな事ないのだと思いました。お客さんとのコミュニケーションなど人との関わりを大切にすることも大切なんだと知りました。なのでこの体験で学んだ、お客さんとの関わりや、人としての大切さを今後は今よりももっと大切にしていき、体験先で感じた感動や喜びを夢にかなげていきたいと思っています。

<今年、職場体験でお世話になった訪問先>

～ご協力、ありがとうございました～

大笑	ラッキー
グループホーム丸心	イトーヨーカドー
デイサービスたいよう	セブンイレブン
もえれのうち	ジョイフルAK
七色の風	COOP
新琴似育英幼稚園	花のこすぎ
保育園メルシー学院	チャップリン
幌北幼稚園	めんぞう
つよし幼稚園	アンダーザローズ
屯田保育園	BOOKOFF
消防署	釣り具センター
中央バス	岡畜産
7条薬局	

※敬称を省略させていただきました。

冬休み学習会があります！

申し込んだ人は、忘れずに参加しましょう。

3学期始業式は1月14日です。

上靴、課題を忘れずに。1,2年生はコンテストもあります。

1・2年生は、3学期始まってすぐに

スキー授業があります。

冬休みの間に、一度はスキーを履いて、不具合がないか？

ワックスは大丈夫か？などの確認をしましょう。

冬季休業中は、8:10～16:40以外の時間は

転送電話になります。

12月28日～1月5日まで学校閉鎖です。



6日(月)	諸会費引落日
14日(火)	始業式、1・2年コンテスト
15日(水)	3年学年末テスト① (音・理・社・技家) 2年1・2組スキー授業
16日(木)	3年学年末テスト② (数・英・国・保体) 小学生授業公開(5校時目) 屯田小、屯田西小
17日(金)	2年3・4組スキー授業 冬休み図書返却終了 議長団会議 小学生授業公開(5校時目) 屯田南小、新琴似北小
20日(月)	1年1・2組スキー授業
21日(火)	完全下校
22日(水)	1年3・4組スキー授業
23日(木)	常任委員会・局会・学年協
27日(月)	全校協議会 高等特別支援学校入学検査日
28日(火)	1年5組スキー授業
29日(水)	完全下校
30日(木)	2年1・2組スキー授業